

¿Qué podemos hacer ante situaciones de violencia?

- Llamar a la línea telefónica #118 de la Policía Nacional.

- Ir a la Comisaría de la Mujer, Niñez de la Delegación Policial más cercana.

- Denunciar en línea, en el sitio Mi Denuncia a través de la Página Web de la Policía Nacional www.policia.gob.ni.

- Solicitar acompañamiento y orientación ante la Procuraduría para la Defensa de los Derechos Humanos.

Puedes llamar a los números:
2264-1519 y 2264-3244



NO ME CELAS CON MIS AMIGOS

¿Sabías qué?

Los celos no son muestra de amor; cuando le molesta que salgas con tus amigos y quiere conocer cada uno de tus movimientos, es una de las señales de violencia.

Las relaciones de pareja deben basarse en el respeto mutuo, la confianza y la comunicación.

 www.minim.gob.ni



NOS RESPETAMOS

El respeto es un valor fundamental en el que se deben basar las relaciones humanas, ya que es una condición necesaria para la convivencia, la confianza, y la dignidad de las personas.

El respeto hacia tu cuerpo, tus ideas y tu integridad son esenciales.

Quien te respeta, te ama por lo que eres y no te niega la libertad de ser tu mismo.

 www.minim.gob.ni



Si tu pareja tiene comportamientos controladores, te dice como debes vestir o te exige las contraseñas de tus redes sociales.

¡Es una clara forma de violencia!

 www.minim.gob.ni

NO ME DECÍS COMO VESTIRME



Gobierno de Reconciliación
y Unidad Nacional

El Pueblo, Presidente!

Ministerio de la Mujer



www.minim.gob.ni

Carretera a Masaya,
KM 4.5 Planes de Altamira N°7
Managua, Nicaragua



EL CUIDO DE LOS HIJOS ES COMPARTIDO

El cuidado de los hij@s es
responsabilidad compartida
de mamá y papá.

Ambos tienen los mismos
deberes con sus hij@s, la
crianza, educación, alimentación,
y limpieza, es un trabajo en
complementariedad.

Un hogar se construye con
amor, respeto y responsabilidad
de tod@s!

 www.minim.gob.ni



RESPECTAS QUE DIGA "NO"

Si te obliga a mantener relaciones
sexuales, quiere tocarte sin tu
consentimiento o realizar prácticas
que no quieres, ¡Es una violación!.

Al tener una relación con una
persona, no estas entregando tu
autonomía; sigues siendo dueña
de tu cuerpo y tus decisiones; el
respeto hacia tu dignidad humana
es una valor que debe prevalecer
en las realciones de pareja.

 www.minim.gob.ni

**Es Amor
cuando...**